



Anamorphose, réalisée par Georges Rousse, suite à une commande du FRAC Auvergne en l'an 2000, située dans la salle médiane du rez-de-chaussée au sud. Une seconde anamorphose, clairement identifiée de Georges Rousse, a été réalisée dans l'espace situé au-dessus de l'ancien carreau.

IVR84_20196300068NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

Date de prise de vue : 2019

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation